Offenbach gibt nicht auf

Offenbach: Im Kampf gegen den Ausbau des Frankfurter Flughafens und damit ver-Siedlungsbebundenen schränkungen will die Stadt Offenbach notfalls vor das Bundesverwaltungsgericht in Leipzig ziehen. Wenn der Verwaltungsge-Hessische richtshof in Kassel am 21. August der Klage Offenbachs nicht entspreche, werde die Stadt in die Revision gehen. Dies kündigte Offenbachs zuständiger Dezernent Paul-Gerhard Weiß (FDP) an. Durch den bis zum Jahr 2011 geplanten Ausbau fallen in Offenbach nach Angaben von Weiß wegen der Zunahme des Fluglärms zwei Drittel der Stadt unter Siedlungsbeschränkungen.